SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11MR ANNER.

SAMEDI, 17 JUIN 1893.

Vol. XXI, No 24

SOMMATRE:

I Quatrième dimanche après le Pentecôte. — II La fête du Sacré-Cœur de Jésus. — III La visite pastorale. — IV La paroisse de l'Assomption et son collège. — V L'incendie de Villa-Maria. — Liturgie. — Chronique.

QUATRIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

 Notre-Seigneur vit deux barques sur les bords du lac de Génésareth où les pêcheurs étaient descendus pour laver leurs filets. > (S. Luc, V.)

I. Les pêcheurs de Tibériade, après avoir travaillé sans succès pendant la nuit, lavaient et raccommodaient leurs filets, quand le Seigneur entra dans une de leurs barques. Ces pêcheurs devinrent les premiers apôtres de Jésus-Christ: Pierre, André, Jacques, et Jean. La grandeur de leur vocation ne fait pas naître dans leur esprit de vastes prétentions; il ne dédaignent pas leur vie simple et laborieuse; ils ne hâtent point, par un zèle intempestif, les moments de Dieu; ils se préparent à leur ministère sublime par les humbles travaux de chaque jour.

Méditors ces commencements de la vie apostolique, et comprenons tout à la fois la nécessité et les avantages de perfectionner les vertus de la vie ordinaire, avant d'aspirer aux grandes choses.

II. Les premiers disciples de Jésus-Christ, malgré la stérilité d'un long travail, se gardent bien de changer de lieux ou d'occupations. Ils ne quittent pas les bords de la mer; ils ne déplorent point leur fatigue inutile; ils n'accusent pas le temps perdu: ils n'expriment aucune pensée de découragement. Mais dans l'espérance d'une meilleure pêche, ils raccommodent et lavent leurs